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1 Acta Sesión Extraordinaria Nº 01-2024 
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2 Acta de la Sesión Extraordinaria número uno del dos mil veinticuatro, a las diecinueve 

3 horas con siete minutos, celebrada por el Concejo Municipal del Cantón de 

4 Goicoechea, el jueves once de enero del dos mil veinticuatro, en el Salón de 

5 Sesiones de esta Mu n ici pa I id ad. --------------------------------------------------------------------

6 1. Presidente: Fernando Chavarría Quirós. ------------------------------------------------------

7 2. Vicepresidente: Carlos Calderón Zúñiga. ------------------------------------------------------

8 3. Regidores Propietarios: Carolina Araúz Durán, Carlos Luis Murillo Rodríguez, Xinia 

9 Vargas Corrales, Lorena Miranda Carballo, Ángel Rodolfo Muñoz Valverde y William 

1 O Rodríguez Román. --------------------------------------------------------------------------------------

11 4. Regidores Suplentes: William Báez Herrera, Nicole Mesen Sojo, Max Rojas 

12 Maykall, Andrea Chaves Calderón, Melissa Valdivia Zúñiga, José Domínguez 

13 Montenegro, Lía Muñoz Valverde y Gustavo Brade Salazar. -------------------------------

14 5. Síndicos Propietarios: Carlos Alfaro Marín, Kevin Mora Méndez, Anabelle Gómez 

15 Mora, David Tenorio Rojas, Ana Lucía Mora Elizondo, Andrea Valerio Montero y Iris 

16 Vargas Soto -----------------------------------------------------------------------------------------------

17 6. Síndicos Suplentes: Luz Bonilla Madrigal, Luis Barrantes Guerrero y Christian 

18 Brenes Ra mí rez------------------------------------------------------------------------------------------

19 7. Alcalde/Alcaldesa: Sra. Irene Campos Jiménez. --------------------------------------------

20 8. Secretario/A: Licda. Guise! Chacón Madrigal, Departamento de Secretaría 

21 Municipal.--------------------------------------------------------------------------------------------------

22 9. Ausentes: Lilliam Guerrero Vásquez, Jesús Vindas Durán y Álvaro Jiménez Leiva. 

23 1 O. Asistentes por Invitación: Lic. Michael Durán Arrieta, BSA Consultores SRL e 

24 Intérpretes de LESCO: Sofía Pérez Aragón y Vanesa Pérez Aguirre.---------------------

25 ARTÍCULO l.---------------------------------------------------------------------------------------------

26 Orden del dí a. -------------------------------------------------------------------------------------------

2 7 Ora e i ó n. ---------------------------------------------------------------------------------------------------

28 Audiencias. ------------------------------------------------------------------------------

29 ARTÍCULO 11 ---------------------------------------------------------------------------------------- ----

30 --------------------------------------------------------------------------------------------------------------
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1 ARTÍCULO ll.1------------------------------------------------------------------------------------------

2 JUNTA DIRECTIVA DEL COMITÉ DE DEPORTES Y RECREACIÓN DE 

3 GOICOECHEA.----------------------------------------------------------------------------------------

4 Cuestión de orden: ------------------------------------------------------------------------------------

5 El Presidente del Concejo Municipal dice, buenas noches compañeros, publico 

6 que nos acompaña, junta directiva del Comité de Deportes, personas de las redes 

7 sociales, vamos a dar inicio a la sesión extraordinaria uno, jueves 11 de enero del 

8 2024, vamos a iniciar con la oración, don Max sería tan amable de acompañarnos 

9 con la oración, nos disponemos.---------------------------------------------------------------------

1 O El Presidente del Concejo Municipal indica, junta directiva tienen 15 minutos para su 

11 exposición a partir de eso y posterior los compañeros tendrán una intervención de 

12 hasta por 3 minutos para hacer las consultas respectivas y ustedes tienen luego 

13 hasta 7 minutos para responder las dudas o consultas planteadas, entiendo que está 

14 la Presidenta pero creo que van a hacer uso del tiempo o varios compañeros, 

15 entonces nada más lo único que le solicitó es indicar el nombre, el número de cédula 

16 y iniciar con la exposición, perfecto, Presidenta puede iniciar.------------------------------

17 La Presidenta del Comité Cantonal de Deportes y Recreación de Goicoechea 

18 Gloriana Carmena Seravalli manifiesta, buenas tardes a todos los presentes y las 

19 personas que nos siguen por redes sociales, antes de empezar a exponerles un poco 

20 el tema del Comité Cantonal de Deportes deseo presentarles a los compañeros que 

21 conforman esta nueva junta directiva, entre ellos tenemos dos compañeros que no 

22 nos han podido acompañar el día de hoy, que es don Marvin y don Diego por temas 

23 de salud y demás, pero quisiera que conozcan el resto de los compañeros de la junta 

24 para iniciar ya con la breve presentación que le tenemos al respecto.--------------------

25 La Vice Presidenta del Comité Cantonal de Deportes y Recreación Elisa Soto Porras 

26 manifiesta, buenas noches, muchas gracias por recibirnos.---------------------------------

27 La Vocal 2 del Comité Cantonal de Deportes y Recreación Génesis Bolandi 

2 8 manifiesta, buenas tardes.----------------------------------------------------------------------------

29 El Vocal 3 del Comité Cantonal de Deportes y Recreación Sebastián Rojas 

3 O manifiesta, buenas tardes.----------------------------------------------------------------------------
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1 El Tesorero del Comité Cantonal de Deportes y Recreación Juan Antonio Rojas 

2 Rojas manifiesta, buenas noches.-------------------------------------------------------------------

3 El Fiscal del Comité Cantonal de Deportes y Recreación Jonathan Flores manifiesta, 

4 bu e nas noches.------------------------------------------------------------------------------------------

5 La Presidenta del Comité Cantonal de Deportes y Recreación de Goicoechea 

6 Gloriana Carmona Seravalli expresa, perfecto somos el equipo que está, bueno a 

7 finales de este año a inicios de este y estos próximos dos años esté trabajando con 

8 el Comité Cantonal de Deportes verdad y todos los retos y todas las situaciones que 

9 este nos hemos visto, sido parte o somos parte en este momento de afrontar y 

1 O resolver, como pueden ver trajimos una pequeña presentación, esto simplemente 

11 como una guía de trabajo, de la línea de trabajo que hemos tratado de manejar este 

12 último mes, que estamos en labores, no sé si podemos pasar la diapositiva por favor, 

13 para continuar, okay, como objetivo principal del comité actual es fomentar el 

14 desarrollo y la participación ciudadana en actividades físicas, el desarrollo deportivo 

15 de alto rendimiento y la recreación para todo el Cantón, estos tres apartados de la 

16 junta directiva tiene una visión de involucrar a todos los actores para digerir una línea 

17 de trabajo, dando un énfasis especial verdad , durante este primer semestre lo que 

18 sería el tema de los juegos deportivos nacionales, reuniéndonos verdad inicialmente 

19 eh bueno este próximo sábado con lo que serían las asociaciones deportivas y los 

20 grupos deportivos de todo el cantón para iniciar con el trabajo de juegos deportivos 

21 nacionales, que prácticamente lo tenemos a la toda la esquina verdad bueno como 

22 todos saben son demasiados retos que tenemos verdad y demasiadas 

23 circunstancias que han sucedido a lo largo de los años en el Comité Cantonal de 

24 Deportes verdad, por lo que hemos eh nos hemos enfocado a canalizar y priorizar 

25 todos estos temas verdad , está el tema también de recurso humano eh que es como 

26 la intención inicial verdad para pedir la asesoría laboral en el área este de cada uno 

27 de los puestos, que nos asesoren para establecer una realidad actual del comité 

28 verdad y en esta materia poder este mejorar en ese tema, que es uno de los temas 

29 que se ha visto, señalado tanto por auditoría como por este la administración en el 

30 tema de los puestos y el recurso y toda la plataforma que hay actualmente, en el 
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1 tema deportivo verdad de alto rendimiento verdad la idea que tenemos, y el proyecto 

2 que tenemos es desarrollar más actividades deportivas para el cantón, este 

3 motivando también la participación ciudadana verdad , por medio de censos y 

4 encuestas verdad para que los habitantes del cantón se sientan incluidos sobre qué 

5 disciplinas les gustaría a ellos desarrollar para el cantón y sean parte también de 

6 este eje central de poder ser, de poder llegar a alcanzar varias actividades deportivas 

7 y la participación ciudadana en todos los ámbitos verdad, este sin excluir a nadie 

8 verdad sino desde todos los grupos etarios verdad hasta personas con algún tipo de 

9 discapacidad o demás que todos sean parte de la actividad del cantón, este para 

1 O poder alcanzar todos esos objetivos en dos años que realmente es muy poco tiempo 

11 para poder asumir este gran reto y todo lo que el comité este tiene para hacer.-------

12 Cuestión de orden.------------------------------------------------------------------------------------

13 El Presidente del Concejo Municipal señala, Gloriana me regala un segundo, 

14 compañeros informales que a las 7 y quince al no ni Lilliam Guerrero ni Manuel 

15 Vindas, quien asumiría sería Melissa Valdivia, puede continuar.---------------------------

16 La Presidenta del Comité Cantonal de Deportes y Recreación de Goicoechea 

17 Gloriana Carmena Seravalli señala, perfecto, para poder afrontar todos estos 

18 grandes retos verdad, este hemos desarrollado mesas de trabajo, en esas mesas de 

19 trabajo vamos a estar todos participando, pero uno de cada de cada miembro de 

20 junta será el responsable de esa mesa de trabajo y llevar a cabo este la coordinación 

21 de cada una de ellas y transformarlo en proyectos para la junta directiva que se han 

22 aprobados, si me pueden ayudar pasando la diapositiva por favor, la podemos pasar 

23 perfecto, como pueden ver tenemos juegos deportivos nacionales, este 

24 contrataciones de infraestructura, capacitaciones, técnicas, deportivas y 

25 administrativas, planificaciones distritales, reglamentos y manuales, que es como el 

26 enfoque principal que le vamos a brindar verdad, en los juegos deportivos nacionales 

27 la idea es una coordinación entre las asociaciones deportivas y está junta verdad 

28 representada en una mesa de trabajo que vamos a definir estas mesas de trabajo y 

29 sus representantes el día lunes en la primera sesión ordinaria que va a tener este 

30 comité para llevar a cabo está actividad verdad, la idea de esta mesa es poder 
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1 planificar, organizar y coordinar todo lo que es referente a juegos deportivos 

2 nacionales, la persona que va a estar encargada de eso va a tener que coordinarlo, 

3 el uniforme, el transporte, el alojamiento y todas las necesidades verdad que tengan 

4 así las asociaciones deportivas para esta actividad, que nos aproxima, otra de las 

5 mesas de trabajo que tenemos son las contrataciones de infraestructura, este como 

6 todos saben verdad y no es nada nuevo, para creo que todos los que estamos acá, 

7 la infraestructura actual de la mayoría de los recintos se ha visto realmente 

8 abandonada, no es dañada, es abandonada por muchos años, por lo que hay que 

9 entrar digamos a trabajar de manera pronta y oportuna verdad, esto va de la mano 

1 O también con que ya hay algunos recintos que tenemos que actualizar el permiso de 

11 funcionamiento que está vencido, para ello la idea de esta comisión o esta mesa de 

12 trabajo es que se haga una planificación de que es lo que requiere cada uno de esos 

13 recintos deportivos lo analice, lleguen a la junta, lo valora , lo valoramos a nivel macro 

14 y hacer una contratación sí se puede conforme al presupuesto para que se elaboren 

15 un plan de trabajo para cada una de ellas y de la forma en que se va a abordar, luego 

16 seguimos con la otra mesa de trabajo que son los reglamentos y manuales, la idea 

17 de eso es elaborar los manuales descriptivos de puesto, el cual el comité 

18 actualmente no lo tiene, tenemos reglamentos internos verdad para funcionarios 

19 también que tampoco existen, manuales de procedimientos de uso e instalaciones 

20 alquiler de instalaciones deportivas, el procedimiento del uso de estas instalaciones 

21 entre otros un montón de reglamentos más verdad que hay que analizar y aprobar 

22 como el tema de, ahorita tenemos uno que se aprobó hace unos días verdad que no 

23 se está presentando, doña Marisol sobre caja chica y entre otros que no tenía el 

24 comité y que bueno ya en algunas mesas de trabajo que hemos tenido acá mismo 

25 con el Concejo se ha visto la carencia de ellas, entonces esta es una de las mesas 

26 que vamos a abordar, me pueden pasar la diapositiva por favor, luego tenemos la 

27 capacitación técnicas deportivas, la idea de esta capacitación verdad es capacitar al 

28 personal y a los miembros de la junta, al personal tanto del personal del comité como 

29 personal también de las distritales, para qué, para que se pueda abordar de una 

30 manera más profesional y abarcar más temas, por ejemplo, en el tema de redes 
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1 sociales verdad es una situación que es muy importante, que el compañero que 

2 actualmente lo haga tal vez pueda aprender un poquito más y poderle llevar cursos 

3 y demás verdad , para que sea una capacitación, el manejo de personal verdad para 

4 el tema de lo que sería la parte administrativa y el servicio al cliente entre otras cosas 

5 que van a ir saliendo como en el camino y que creemos que tal vez sea importante 

6 mejorar, luego seguimos con la planificación distrital, en esto se va a encargar 

7 también otro compañero o una compañera en la mesa de trabajo de dar seguimiento 

8 a los comités distritales verdad , este planificar actividades deportivas en los distintos 

9 distritos, esto con el fin de que todas las personas puedan recibir el deporte en sus 

1 O distritos, no solamente lo que el comité distrital pueda ser verdad sino en conjunto 

11 que ellos sientan que realmente hay una junta directiva trabajando con ellos de la 

12 mano, este donde se le va a dar seguimiento a todas las necesidades y 

13 requerimientos que ellos tengan, este para eso también se va a coordinar una 

14 reunión con cada uno de ellos para ver las necesidades y lo que ellos desean para 

15 su cantón para poder desarrollarlo, entonces este por este lado y luego la inclusión 

16 deportiva, no sé si podemos pasar la diapositiva por favor, bueno ahí viene todo un 

17 poco detallado lo que yo les acabo de comentar, cada uno de ellos como más 

18 específico, de lo que tenemos proyectado la línea de trabajo, si gusta la podemos 

19 pasar porta, bueno esos son el tema de las contrataciones que también ya le 

20 comenté, los reglamentos que también ya les hice el énfasis de la línea a seguir, ahí 

21 está el tema de la inclusión deportiva, el tema de la inclusión deportiva es sumamente 

22 este importante, por qué, porque abarca no solamente los grupos etarios que 

23 tenemos actualmente verdad , estamos hablando, hasta de natación, podemos hablar 

24 de niños pequeños verdad, como a tanto adultos, no solamente en temas de este 

25 recursos de personas de grupos sectarios, sino también personas con cierto grado 

26 de discapacidad, que sea una discapacidad leve o sea una discapacidad grave, pero 

27 que al deporte llegue absolutamente a todas las personas, adultos mayores, 

28 personas con discapacidad , personas, niños, bebés o sea que todos tengamos algún 

29 tipo de recreación, actividad física para el Cantón, por eso la importancia de que nos 

30 unamos como equipo verdad , en este caso las asociaciones deportivas con las 
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distritales y con el Comité Cantonal de Deportes para entre todos poder llevar 

absolutamente a todo el cantón actividades deportivas recreativas y actividad física, 

porque no todo el mundo va a ser atleta de alto rendimiento verdad y eso creo que 

lo podemos tener claro, sin embargo si es importante que todos eh hagan actividad 

física y participen de las actividades físicas verdad, entonces en esta línea de trabajo 

es lo que hemos venido analizando este último mes, ahorita , esas son las mesas 

actuales que hemos este podido observar en este mes, sin embargo creo que esto 

no puede ser la definitiva podríamos desarrollar más mesas de trabajo, variar 

algunas mesas de trabajo que tal vez no sean tan eficientes y este buscar la forma 

de mejorar este cada día, ahora le voy a dar la palabra al compañero Jonathan que 

va a hacer un pequeño resumen e informe de su cargo.-------------------------------------

EI Fiscal del Comité Cantonal de Deportes y Recreación de Goicoechea Jonathan 

Flores Jiménez manifiesta, bueno buenas noches, para no quitar más tiempo en 

virtud de lo que se me solicitan el artículo 28 del reglamento de organización y 

funcionamiento del comité cantonal, lo único que quiero destacar de este, de esta . 
junta directiva que aquí nos acompaña, es el gran esfuerzo que han realizado los 

miembros a pesar del poco tiempo con el que han contado desde su nombramiento 

para abordar con urgencia lo referente a la recepción de los fondos provenientes del 

presupuesto 2023 y la entrega antes de finalizar el año del presupuesto 2024, 

además otros procesos administrativos dentro de los que se encuentra la habilitación 

de la piscina municipal llegando en este corto espacio de tiempo hasta sesionar cinco 

veces para poder hacer el cumplimiento de sus deberes, adicionalmente quiero 

mencionar tres ámbitos de los cuales se debe prestar especial atención en los 

próximos meses, que es la falta de una planificación estratégica que direccione las 

acciones en materia de actividad física recreación y deporte en el cantón , además 

de las acciones administrativas que las acompañan, relacionado con lo anterior la 

urgencia establecer un perfil del capital humano necesario para el cumplimiento de 

los objetivos y las metas que plantea el comité, además de la gran cantidad de 

procesos judiciales entre estos horarios laborales, de los cuales está envuelto el 

comité y que han sido adoptados por esta junta directiva, lo único que quiero destacar 
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2 Cantonal de Deportes y Recreación de Goicoechea, era nada más eso de mi parte. 

3 El Presidente del Concejo Municipal señala, creo que ya ahora quedan 15 segundos, 

4 yo creo que ya quedó aclarado cada 15 segundos, vamos a entrar a la parte de los 

5 compañeros, si tienen alguna observación, alguna consulta. Gloriana, para indicar 

6 que igual que haces un compilado de todas las preguntas que le hagan los 

7 compañeros.----------------------------------------------------------------------------------------------

8 La Regidora Propietaria Xinia Vargas Corrales manifiesta, buenas noches a todos 

9 los compañeros y compañeras que están en el Concejo y a los que están en la sala 

1 O y los que nos siguen en las redes sociales, de mi parte quiero externarles como 

11 regidora que me satisface ver la presentación que están haciendo el día de hoy, 

12 porque con el poco tiempo que tienen de haber este entrado en funciones, se ve que 

13 tienen ese deseo de hacer bien las cosas, de sacar adelante el deporte de este 

14 cantón, ha sido muy difícil en realidad este tema el Comité Cantonal de Deportes y 

15 definitivamente quien ha perdido es Goicoechea, los distritos, las personas, porque 

16 caminando por el cantón están deseosos preguntan cuándo van a abrir las piscinas, 

17 cuándo van a estar listas las áreas, la poca coordinación que ha habido con los 

18 distritos y escuchar al señor fiscal decir que ustedes han tenido que sesionar hasta 

19 cinco veces seguidas pues es algo de felicitarlos y esperamos y espero que les vaya 

20 muy bien, porque no es una labor fácil , es bastante, es un reto bastante grande el 

21 que están asumiendo pero si se unen como equipos y trabajan en armonía con 

22 responsabilidad y sobre todo con el deseo de servirle al cantón lo van a lograr, 

23 felicitarlos, desearles muchos éxitos y que todo le salga bien, muchas gracias.-------

24 El Regidor Propietario Carlos Murillo Rodríguez manifiesta, señor Presidente 

25 Municipal , señores de la mesa principal, señores regidores y regidoras, síndicos 

26 propietarios, público que nos acompañan en la sala, los que están aquí, que nos ven 

27 y los que nos hacen el honor de verlos por redes sociales, yo quisiera aprovechar 

28 para felicitar también al comité de deportes, porque vienen con una visión totalmente 

29 diferente, vienen con una proyección que es importante, que es un flagelo, que 

30 hemos tenido durante años con este tema del deporte, creo que al ser algunas 
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1 propuestas cuando habla está, la señora secretaria si no me equivoco, Presidenta, 

2 entonces habla de que van a llevar el deporte por primera vez, algo que hemos 

3 venido tratando de lucharlo a los distritos, eso es muy importante donde se sienta 

4 verdaderamente participado, los jóvenes y que uno siente y él y los vecinos van a 

5 sentir que verdaderamente los recursos que este Municipio, es bastante lo que 

6 destina no van a hacer este recursos destinados para manejar temas administrativos, 

7 temas legales que están, me imagino, que están todavía lleno de ese problema, que 

8 casi más bien había que conseguir dinero para poder resolver, por algunas malas 

9 decisiones que se tomaron en ese momento bueno, unos dicen que era que no tenía 

1 O preparación, otros decían que no, otros decían pero bueno hasta el más justo peca 

11 una olla de esas, entonces, pero a mí me llena de entusiasmo ver a un comité aquí 

12 haciendo una rendición de cuentas, hablando de todos estos temas, hablando de 

13 que la piscina municipal que es un orgullo que fue un acierto de nosotros hace más 

14 de 20 años de la fracción del partido unidad, que el diputado Aguilar trajo esos 

15 recursos para hacer esas piscinas y para que esa piscina fuera verdaderamente y la 

16 visión que tenía era para que aquellas personas que más vulnerables pudieran llegar 

17 y pudieran aprender a nadar y pudieran hacerlo y aparte de eso también que el 

18 cantón ha tenido un montón de aciertos y también muchas conquistas que hemos 

19 podido ganar a lo largo y a lo largo y a través de los años a lo largo también hemos 

20 logrado llevar al deporte nuestro internacionalmente y nacionalmente, eso es, yo low 

21 felicito y no solo que el Concejo los felicite, sino que los ciudadanos que los pueden 

22 escuchar, contarles están viendo una visión totalmente un comité diferente, menos, 

23 más reposado, más dedicado al deporte, menos con visiones políticas y menos con 

24 otros intereses sino con una visión verdaderamente al desarrollo del deporte, 

25 verdaderamente que vaya al interés realmente de la comunidad deportiva, que es la 

26 gran ganadora en estos momentos con el trabajo que usted hace, yo lo felicito por 

27 favor, no cambien y quiero felicitarlos, ahí hay algunas personas que yo conozco, 

28 que también hacen un cambio y es un cambio totalmente connotado porque tienen 

29 la experiencia, la preparación, muchas gracias, por darle eso a la juventud y el 

30 deporte de Goicoechea, gracias señores, muy amable, gracias.---------------------------
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1 El Regidor Propietario William Rodríguez Román indica, buenas noches mesa 

2 principal, regidores, síndicos, público presente y redes sociales, bueno voy a felicitar 

3 al comité de deportes porque veo un buen cronograma, veníamos dando tumbos de 

4 hace años con este comité, los veo que van a van a capacitar el personal, que es 

5 ordenar la casa, excelente, eso capacitar al personal, ahí arrancan, observó también, 

6 que los escuché, van a fomentar el deporte en todas las disciplinas, en todos los 

7 distritos, que eso también no se veía en los comités anteriores, los felicito porque 

8 definitivamente eso es muy bueno para los jóvenes, los rescatamos de las drogas y 

9 todo y sería muy bueno que practiquen todo tipo de disciplina y también quería 

1 O preguntarles cuándo más o menos se abre la piscina municipal, porque además de 

11 uno me ha preguntado qué bueno los costos que más de uno tiene para ir a otras 

12 piscinas, van a Hatillo, que les cuesta muy caro el viaje, el tiempo y eso no era una 

13 necesidad, que está piscina se vuelva a abrir, ya que le da mucha oportunidad a 

14 jóvenes y a adultos mayores, gente con discapacidad, entonces es una gran 

15 necesidad que está piscina se abra lo más rápido que se pueda, yo creo que todo lo 

16 que están planificando ustedes, aquí él que gana es la juventud, el deportista, ya que 

17 hemos tenido en estos tiempos grandes frutos con el deporte a pesar de todo que el 

18 deporte, que el comité no ha apoyado mucho al deportista, lo vimos en la pasada 

19 que no tenían ni uniformes y un montón de implementos, que no lo tenían en estos 

20 momentos este yo creo que en este año para presentar los juegos nacionales con 

21 esas ideas que tienen ustedes van a más frutos, más ganadores para el cantón de 

22 Goicoechea, bueno de felicitarlos y que sigan adelante y nosotros haremos anuentes 

23 en este Concejo seguirlos apoyando, porque aquí verdaderamente que rescatar al 

24 joven y seguir adelante con esos frutos en el deporte Goicoechea, gracias.------------

25 Nicole Mesen Soja manifiesta, gracias, buenas noches a todos y todas, a las y los 

26 miembros del comité, bienvenidos y bienvenidas, yo nada más quería hacerles 

27 traslado porque ayer me llegó un correo de una vecina del cantón, que la hija está 

28 en Asmago y están sumamente preocupados por la situación de la piscina, ella indica 

29 en el correo que incluso logró articular una reunión con el Ministerio de Salud, 

30 entonces me gustaría sí, sí es posible que ustedes puedan acercarse a esta madre 
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1 de familia verdad para que puedan reunirse con ella, hablar sobre la situación de la 

2 piscina y pues si pueden aprovechar la reunión que ella está gestionando con el 

3 Ministerio de Salud para que puedan conversar sobre esa situación de la piscina, 

4 porque como ya lo comentó el compañero William hay varios vecinos y vecinas que 

5 están sumamente preocupados por esa situación y ahora que ustedes mencionaron 

6 en la presentación que hicieron sobre la participación ciudadana, me parece 

7 sumamente importante que puedan involucrar a las personas para que se están 

8 viendo afectadas sobre la piscina, entonces ahí les dejo, ahí después tal vez Gloriana 

9 le voy a pasar el número de la señora que ya lo dejó en el correo para que ustedes 

1 O se puedan comunicar con ella, gracias.-----------------------------------------------------------

11 Gustavo Brade Salazar manifiesta, sí buenas noches, bueno desearles muchos 

12 éxitos a los compañeros y compañeras de la junta directiva del comité cantonal, 

13 tengo algunas preocupaciones producto de lo que uno ha podido escuchar de 

14 ustedes ahora y de otras de lo que hemos conocido a lo largo de estos meses, en 

15 primera instancia quisiera saber si ya tienen cuánto es la estimación o más bien la 

16 estimación que se tiene acerca de los montos por demandas judiciales, de los cuales 

17 tiene que enfrentar sí o sí el comité, si eso ya está establecido ante la imposibilidad 

18 de momento de tener de hacer uso de la piscina y también uso del estadio que eran 

19 fuentes de ingresos de recursos, si tienen algún plan para o han pensado por lo 

20 menos alguna forma de cómo generar recursos propios, dado que pues por la 

21 situación que se ha venido viviendo pues me parece que no van a hacer, no van 

22 alcanzar los, lo que define siempre éste, está municipalidad para el comité, 

23 adicionalmente me parece que sería interés importante tomar en cuenta en esta 

24 exposición que ustedes hicieron, el tema de los centros educativos también como 

25 una parte a tomar en cuenta en el trabajo de fomento del deporte, una de las cosas 

26 que algunos estuvimos trabajando en meses anteriores con, en una de las 

27 comisiones eran los problemas de los informes económicos que se presentaban, yo 

28 quisiera saber si eso ya de alguna forma se ha venido mejorando porque una de las 

29 situaciones que uno escuchó siempre de parte del director administrativo y financiero 

30 era que los informes que se presentaban siempre venían con diversos problemas y 
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1 este pues como les decía al principio desearles muchísimo éxito, confío en que ahí 

2 hay personas que quieren muchísimo el deporte y personas también que conocen el 

3 ámbito deportivo, que esperamos que en el menor plazo posible puedan resolver 

4 estos problemas que les toca trabajar a lo largo de este tiempo, gracias.----------------

5 La Alcaldesa Municipal manifiesta, gracias señor Presidente, muy buenas noches a 

6 todos los miembros del Concejo Municipal, a la junta administrativa, a los vecinos y 

7 a las personas que nos ven por las redes sociales, bueno primero Gloriana felicitarla , 

8 contenta de ver a una mujer empoderada al frente del Comité Cantonal de Deportes, 

9 eso dice mucho de las mujeres de este cantón, agradecerle también a toda la junta 

1 O directiva su disposición, sé que vamos a caminar muy bien con esta junta directiva 

11 porque desde un principio los hemos visto muy comprometidos, tan comprometidos 

12 es verlos acá verdad este aceptando la invitación del señor Presidente, en este 

13 tiempo en que tuve a cargo la administración del comité cantonal nos sentimos muy 

14 contentos de haber avanzado bastante y haberle entregado a ustedes la piscina en 

15 muy buen avance verdad , creo que la entregamos si no nos equivocamos más o 

16 menos como un 60% de avance, esto por nos enfocamos más que todo en la piscina 

17 para este cumplir con el plan remedia! de la orden sanitaria que existe sobre la 

18 piscina, así es que nosotros esperamos y sé que ustedes van a continuar, van a 

19 sacarla adelante, igual pongo a disposición de ustedes el departamento de ingeniería 

20 que nos colaboró mucho, como le he dicho Gloriana la municipalidad está a la orden 

21 en lo que necesiten, tenemos que esté avanzar juntos, el tiempo que nos queda a 

22 nosotros acá, el tiempo que estén ustedes ahí, cuenten con administración municipal, 

23 desearles éxitos en los juegos nacionales, ojalá y Dios quiera que veamos otra vez 

24 las medallas llegar a nuestro cantón verdad y como les dije nuevamente muchísimos 

25 éxitos, de verdad se lo merecen y sé que van a ser un buen papel con esta junta 

26 directiva, gracias.----------------------------------------------------------------------------------------

27 El Regidor Propietario Carlos Murillo Rodríguez expresa, para hacer una pregunta, 

28 que hace días la tengo y no se lo hacemos, para aprovechar que está la señora 

29 Alcaldesa aquí, creo que es una moción que había presentado yo, cuando se le dio 

30 la administración del estadio, valga la redundancia cuando se le dio a la 
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1 administración, la administración del estadio, a la alcaldía, pues a la administración 

2 municipal, le habíamos pedido que cuando terminara por favor nos dieron un informe 

3 para ver las deudas, sí eran reales o no eran reales, y yo sinceramente me ha 

4 pasado, pero yo no he visto ese informe, sí efectivamente existía esa deuda o no 

5 existía esa deuda, tal vez no me la tiene que dar ahora porque ahora es una 

6 audiencia sino que yo le rogaría que sí la ha hecho, que me la haga llegar por algún 

7 medio o si no que por favor pueda cumplir con la moción y el acuerdo municipal que 

8 se dio en ese momento de hacer la rendición de cuentas, sí efectivamente tenían 

9 esa deuda con el comité o no la tenía o porque había que arreglar cosas, gracias.---

1 O La Alcaldesa Municipal señala, gracias señor Presidente, sí para contestarle al señor 

11 regidor Murillo, recordarle que el señor Alcalde antes de retirarse de acá, había 

12 presentado la nota y el Concejo Municipal le había aprobado una prórroga por 60 

13 días más para la presentación del informe, el informe ya prácticamente lo tenemos 

14 solo que está revisión de los asesores de la Alcaldía y creo que si no lo estamos 

15 pasando mañana, lo estaríamos pasando la próxima semana porque tenemos 

16 todavía todo el mes de enero para cumplir con ese acuerdo, gracias.--------------------

17 El Presidente del Concejo Municipal señala, yo para finalizar si me uno a las 

18 felicitaciones de los compañeros primeramente porque recibieron y llegaron en 

19 juntas pasadas, más uno los llamaba y no llegaba a una o dos veces, inclusive 

20 Gustavo que siempre mencionó el tema del fiscal , lo tenemos aquí comprometido, 

21 gracias señor fiscal también que quiere ser parte de este del conocimiento, de 

22 hacernos llegar ya que usted es el enlace primero al Concejo Municipal y ustedes los 

23 ojos dentro de la junta para nosotros se lo agradecemos, Gloriana que sé que estás 

24 trabajando muy de la mano con los demás compañeros y eso es sumamente 

25 importante porque también veíamos el tema del ego, muchas veces que absorbía el 

26 Presidente que era el que manejaba las redes, era el que pagaba, era el que tiene 

27 las llaves, era el que prendía y apagaba la luz y no usted en la presentación que 

28 reflejó el trabajo de equipo que ha dividido en tareas, las cuales yo sé que eso 

29 empodera a los demás compañeros para asumir el reto que no es nada más levantar 

30 la mano y votar sino que sean parte de esa construcción social, que es el deporte, 
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1 igualmente sé que los compañeros de deportistas que hoy nos acompañan también 

2 están afligidos porque a tan corto tiempo de las justas que se van a realizar, todavía 

3 no se tienen los avances por ejemplo en piscina, pero sé que le están poniendo 

4 muchas ganas y mucho esfuerzo y de todas esas cuestas Génesis vas a lograrlo otra 

5 vez y así como lograste en el país, lo vas a lograr en el nivel internacional y a los 

6 demás compañeros gracias por aportar, porque se ha visto ese granito de arena que 

7 al final hace la diferencia, que esté pueda llegar a ser el mejor comité que haya tenido 

8 Goico, entonces los felicito una vez más.---------------------------------------------------------

9 La Presidenta del Comité Cantonal de Deportes y Recreación de Goicoechea 

1 O Gloriana Carmena Seravalli manifiesta, gracias, bueno entonces para ir 

11 respondiendo a las preguntas que nos han estado realizando, la primera don William 

12 verdad que cuando se va a abrir las piscinas municipales, como todos saben y eso 

13 no es nada nuevo para los que están aquí presentes una fecha exacta no se puede 

14 tener en el tema de administración pública verdad , la Alcaldía pues cuando se 

15 rescindió la junta pasada verdad que tomaron este la Alcaldía del cargo, ella pues 

16 logró avanzar verdad con algunas contrataciones, por ejemplo la contratación de la 

17 esté los planos eléctricos, que estos están para un plazo de vencer ahorita el 19, 

18 luego que tenemos que hacer eso, tenemos que hacer la contratación por SICOP 

19 para poder hacer la instalación eléctrica, son dos temas totalmente aparte, ese es 

20 uno de los grandes desafíos para poder abrir la piscina, luego en este preciso 

21 momento antes de venir acá tuvimos una sesión extraordinaria porque como bien lo 

22 ha dicho el asesor fiscal son muchos temas para poder avanzar y aperturar las cosas 

23 lo más rápido posible, acabamos de aprobar la adjudicación de la estructura 

24 metálica, entonces ya eso esta como aprobado, de esa adjudicación de 

25 infraestructura metálica se va hacer también una extensión de contrato con la misma 

26 empresa que lo ganó para que también nos haga el tema del zinc, que también hay 

27 láminas que cambiar, luego hay que hacer otra contratación de los cisternas para el 

28 llenado de la piscina, entonces son muchas cosas que tenemos que esperar todavía 

29 el tema de las contrataciones, una fecha exacta no le puedo dar, lo que si es 

30 importante verdad, de recalcar y que voy un poco en una línea que nos han venido 
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1 consultando, tanto por el teléfono oficial que tiene el comité como por los compañeros 

2 y demás es la devolución de los dineros que quiero también aclararlo para todos los 

3 que nos estan viendo en este momento por redes sociales que pronto vamos a estar 

4 dando una fecha que vamos hacer una reunión por la plataforma zoom, para poder 

5 darles un informe a ellos detallado de la situación actual de la piscina, lo que se ha 

6 venido trabajando y lo que falta por hacer, esto para que ellos tengan el conocimiento 

7 y poder coordinar con ellos la devolución de la piscina o bien si ellos desean pues 

8 buscar otra alternativa, pero esa es la situación que tenemos actualmente, no te 

9 puedo dar una fecha exacta, eso es lo que está sucediendo, lo que tiene que suceder 

1 O y las contrataciones que tenemos que realizar, dependemos mucho de este contrato, 

11 bueno hoy se adjudicó la infraestructura metálica, esperamos que no haya ningún 

12 problema, porque si una persona presenta un recurso, hay que resolverlo y eso 

13 atrasaría un poco más el tema de la obra, pero ese es el panorama que tenemos 

14 actualmente de las piscinas para contestarle don William, no sé si le quedo claro, en 

15 el tema de Nicole que me habla de la madre de Asmago, y el correo que envió la 

16 señora Alcaldesa, no sé si será el mismo correo que me emitió sobre la mamá que 

17 está sumamente preocupada y comprometida, nosotros hemos estado teniendo 

18 reuniones con Luis que es el Presidente de Asmago para poder ayudarle, por qué, 

19 porque precisamente tenemos que reconocer que uno de los grandes medalleros 

20 que tenemos en las asociaciones ha sido natación, para muestra un botón Genesis 

21 que la tenemos aquí sentada y rompió uno de los retos de Claudia Poll y ella ha sido 

22 y es parte de la junta, es parte de la situación actual de las piscinas y parte también 

23 de lo que vamos a solucionar, entonces nos hemos reunido como alternativa, se 

24 esta, él logro negociar con la UCR un permiso, sin embargo se lo dieron por un 

25 tiempo muy corto, estamos tratando de realizarle una extensión en ese tiempo pero 

26 si Nicole voy a tratar de contestarle a la señora, ya la señora Alcaldesa me lo remitió 

27 el día de ayer, voy a sentarme para contestarle a la señora y tal vez coordinar con la 

28 señora una cita con ella para ver cómo nos podemos apoyar como bien lo referida al 

29 inicio esta no es una situación de solamente la junta sino creo que involucramiento 

30 entre todos, creo que todos unidos podemos, entre más mejor, entonces ese es 
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1 como la línea, entonces si le vamos a contestar, creo que ya la, ya tengo el correo 

2 por ahí, para contestarle a don Gustavo verdad la estimación del monto por las 

3 demandas judiciales son varios verdad o sea y hay unas que están en conciliación, 

4 hay unas que precisamente hoy he estado hablando con una funcionaria porque hizo 

5 una demanda hacia el comité por unas horas extras y actualmente es una funcionaria 

6 de nosotros, aparentemente se llegó a una conciliación o está en proceso de 

7 conciliación, es un tema que ahorita en la tarde que estuve un momento ahí en las 

8 piscinas municipales conversé con ella, entonces son muchas o sea no es solamente 

9 un proceso, una demanda como lo es el caso del señor Tellez verdad que me imagino 

1 O que es por eso su consulta, si no son varias, entonces realmente un monto exacto 

11 no podría darle, eso es parte de las mesas de trabajo verdad que tenemos que 

12 elaborar, dónde se le da ese seguimiento a estas denuncias para ver qué ha pasado, 

13 cómo se va a resolver y demás, he consultado también a la señora abogada verdad 

14 por el caso que pasó con don Téllez, hay denuncias el cual ella indica no estar tan 

15 informada, entonces sí es un tema que tenemos que abordarlo, no a la libre sino 

16 sentarnos, valorar caso por caso la situación actual, ver hasta dónde se puede llegar 

17 a conciliaciones, hasta donde ya sé definitivamente hay una sentencia verdad, tanto 

18 por el primer juzgado hasta por la sala verdad, entonces eso hay que determinarlo, 

19 no le puedo decir en este momento verdad, este cabe destacar que prácticamente 

20 tenemos un mes verdad donde hemos estado tratando de correr con todos los temas 

21 como les estaba ahora presentando, entre esos que lo más urgente que ha sido un 

22 tema piscina, ahora que es una de las cosas que nos ha tenido corriendo, entonces 

23 no te puedo dar un monto exacto, el plan para generar recursos propios, ahorita 

24 bueno el primer plan que ya se va a abrir piscina, sí o sí en los próximos meses o 

25 sea prácticamente para antier verdad, eso es una parte muy importante, estamos 

26 trabajando en los programas verdad y en el orden que debe tener el comité para el 

27 buen funcionamiento de todo, en este caso para poder volver a solicitar el estadio 

28 verdad , que eso ha sido uno de los cosas que tal vez pueda generar recursos para 

29 el comité, necesitamos ordenar la casa, entonces como plan estratégico ahorita 

30 tenemos eso y en hacer actividades deportivas y demás junto con las distritales y 
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1 todo para poder entre todos acuerparnos y salir adelante porque no podemos ahorita 

2 solamente este verlo desde el punto de nosotros, sino que también ayudarles a los 

3 demás centros a generar ingresos y que sean bastantes para que ellos también esté 

4 puedan prácticamente ayudarse, sin omitir responsabilidad de nosotros pero seguir 

5 todos de la mano y con los informes económicos y las mejoras, este parte de la 

6 solicitud de don Sahid para la darnos el presupuesto 2023 fue precisamente un 

7 compromiso por parte de todos los miembros de esta junta de que vamos a solventar 

8 eso, para poder brindarnos el este el aporte, a él se le hizo el compromiso sobre los 

9 trabajos que vamos a realizar de manera mancomunada entre la administración en 

1 O este caso. ----------------------------------------------------------------------------------_______________ _ 

11 El Síndico Propietario Kevin Mora Méndez manifiesta, buenas noches, no que le 

12 cedo el tiempo para que pueda terminar con las conclusiones.-----------------------------

13 Gloriana Carmona Seravalli manifiesta, okay, gracias, este nos hemos reunido, 

14 bueno nos hemos con Sahid para ver las mejoras, no solamente en este aspecto 

15 sino en otras cosas que don Sahid nos ha solicitado, se hizo un compromiso con él 

16 para poder esté reunirnos de manera en conjunto y poder llegar a solventar esa 

17 situación es que realmente a él pues le han preocupado o que ha generado algunos 

18 atrasos con los temas de los informes, se le está solicitando a la administración del 

19 comité que los informes sean presentados de manera mensual , a don Sahid en forma 

20 y tiempo verdad y de esa manera que si hubiese alguna inquietud por don Sahid 

21 también poderlo sentar en alguna mesa de trabajo o alguna reunión verdad para 

22 poder solventar y mejorar todos esos detalles que tal vez él ha sido enfático verdad 

23 en hacer observaciones y que esto no vuelva a suceder y que él ya tenga el trabajo 

24 verdad de parte de nosotros tal y como él lo desea, este eso sería como el tema por 

2 5 e I momento.-----------------------------------------------------------------------------------------------

26 TRASLADAR DICHA AUDIENCIA A LA COMISIÓN DE GOBIERNO Y 

27 ADMINISTRACIÓN PARA ESTUDIO Y DICTAMEN. COMUNIQUESE.-----------------

28 

29 

30 
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1 Al ser las diecinueve horas con cincuenta y cuatro minutos el Presidente del 

2 Concejo Municipal, da por concluida la sesión.-------------------------------------------------
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